
 
Paroisse bienheureux Thomas HELYE de la Hague 

 

« Suis-moi ! » 

 

 
 

Combien de regards accusateurs, malveillants ? Il y en a tellement que je ne les vois plus. Pour 

eux je ne suis plus un frère. Je suis un « salaud » de collaborateur des romains, les occupants 

du pays. J’ai fini par m’habituer ou plutôt je fais semblant de ne pas les voir. Je n’attends plus 

ce regard dans lequel je trouverai de l’amitié, de l’amour. Je suis Lévy le collecteur d’impôts 

assis à ma table. C’est vrai, je ne suis pas un saint ! J’ai tendence à avoir la main lourde lorsque 

je réclame l’impôt. Pourtant au fond de moi il y a cette parcelle d’humanité qui fait qu’aucun 

homme n’est un monstre. Ce jour ressemble aux autres et mais après lui rien ne sera comme 

avant. Une rencontre va tout changer. Un homme passe. Il ne voit pas seulement en moi le 

pécheur que je suis mais il voit la brebis égarée. Il est venu pour moi !!! Moi qui suis méprisé, 

exclu de la communauté des « bons croyants », il me remarque et m’adresse ces mots : « Viens 

suis moi ». Comment ne pas être bouleversé lorsque Dieu lui-même se déplace jusqu’à moi 

pour m’appeler à le suivre ? Il n’est pas venu appeler les justes mais les pécheurs. La joie de 

Dieu c’est de pouvoir nous retrouver alors que nous ne nous sentons plus digne de lui. Non 

seulement il désire nous rencontrer mais entrer chez nous. Si je suis chrétien aujourd’hui c’est 

bien parce que Jésus tu m’as appelé à te suivre. Je ne suis pas une morale, des valeurs mais bien 

une personne qui se nomme Jésus, mon Sauveur et mon Dieu. Alors viens Jésus me renouveler 

ton appel à te suivre et protège-moi de tout regard méprisant pour mes frères et sœurs en 

humanité que je suis si prompt à juger parfois. Aide-moi à poser un regard d’espérance sur tout 

homme comme tu l’as fait pour Lévy. 

 

Un chant pour prier 

 

 
https://youtu.be/VtgI-l2erbI 

 

Pistes pour aujourd’hui :  

 

« Je ne suis pas venu appeler des justes mais des pécheurs, pour qu’ils se convertissent ». Nous 

pouvons aujourd’hui rendre grâce à Dieu pour son appel. Pour les 11 catéchumènes qui vont 

vivre demain l’appel décisif de notre évêque. Aucun d’eux n’est parfait et pourtant ils ont en 

commun d’avoir entendu le Christ leur dire « viens suis moi ». Fais-moi confiance !  

 

Nous sommes tous des Lévy pour certains. Nous avons tous nos Lévy. Nous pourrions peut-

être prier pour les personnes avec qui la relation est plus difficile. Nous pouvons aussi poser un 

regard d’Espérance. Toute personne peut changer avec le Christ. Lévy est devenu un apôtre 

infatigable de l’Evangile. Et moi comment suis-je missionnaire ? 

https://youtu.be/VtgI-l2erbI
https://www.youtube.com/watch?v=VtgI-l2erbI

